

# REISEN INS HEILIGE LAND

*Veröffentlicht am 15. Februar 2022 von Katharina Weiss*

Seit vielen Jahren begleitet Pfarrer Erich Baldauf Pilgerreisen ins Heilige Land. Auf Grund der Corona-Pandemie konnten die vergangenen zwei Jahre leider keine Reisen erfolgen. Nun ist es aber so weit und die ersten Reisepläne für das Jahr 2022 konnten vereinbart werden.

Die erste Reise im Jahr 2022 führt auf den Spuren der Glaubensväter in den Süden Israels, dem Negeb von 1. – 8. April 2022.

Der Negeb ist eines der drei Wüsten Israels. Hier lebten Abraham und Sara, Isaak und Rebecca, sowie Jakob mit den Familien. Jahrhunderte später ist das Volk Israel auf seiner Wanderung ins gelobte Land im kulturell prägenden und landschaftlich abwechselungsreichen Negeb unterwegs. Wer einen intensiveren Zugang zum ersten Testament sucht, wird auf dieser Reise viele Impulse erhalten, nicht zuletzt beim Wandern in der Wüste.

**[Hier finden Sie genauere Details des Reiseveranstalters.](#)**

Eine weitere Reise führt nach Israel & Jordanien und findet von 27. April - 07. Mai 2022 statt.

Eine Reise nach Israel und Jordanien ist eine Reise, die uns an unsere religiösen und kulturellen Wurzeln führt. Es ist eine Reise in großartige Naturlandschaften mit Steppen, Wüsten und blühenden Wiesen. Es ist eine Reise zu den drei großen monotheistischen Weltreligionen: Judentum – Christentum – Islam. Es ist eine Reise, die uns mit verschiedenen Konflikten, Kulturen und Menschen begegnen lässt. Es ist eine Reise, die Menschen verändert. Es ist eine Pilgerfahrt in ein „Heiliges Land“.

**[Hier finden Sie genauere Details des Reiseveranstalters.](#)**